Эра предательства (статья)

Материал из Warpopedia

wiki.warpfrog.wtf

«Бесспорно, умение человечества разрушать всегда будет превосходить его умение созидать. Это одновременно наше проклятие и спасение, и когда придет наш конец, он будет написан нашей собственной окровавленной рукой».

Неназываемый Король

Содержание

- 1 Предисловие

- 2 Войны возмездия

- 2.1 Эра предательства

- 2.1.1 Испытания и невзгоды

- 2.1.2 Галактика войны

- 2.1.3 Невоспетые герои

- 2.1.4 Теневые войны эры Тьмы

- 2.1.4.1 Странствующие Рыцари

- 2.1.4.2 Разбитые легионы

- 2.1.4.3 Черные Щиты

- 2.2 Разделенное королевство

- 2.2.1 Темные Ангелы

- 2.2.2 Дети Императора

- 2.2.3 Железные Воины

- 2.2.4 Белые Шрамы

- 2.2.5 Космические Волки

- 2.2.6 Имперские Кулаки

- 2.2.7 Повелители Ночи

- 2.2.8 Кровавые Ангелы

- 2.2.9 Железные Руки

- 2.2.10 Пожиратели Миров

- 2.2.11 Ультрадесант

- 2.2.12 Гвардия Смерти

- 2.2.13 Тысяча Сынов

- 2.2.14 Сыны Гора

- 2.2.15 Несущие Слово

- 2.2.16 Саламандры

- 2.2.17 Гвардия Ворона

- 2.2.18 Альфа-Легион

- 3 Собрание избранных эпизодов Великого предательства и эры Тьмы

- 3.1 000.М31: Улланорский триумф

- 3.2 004.М31: Давинская кампания и падение Гора

- 3.3 004-005.М31: Уничтожение Просперо

- 3.4 004-009.М31: Скопление Сигнус

- 3.5 005-006.М31: Предательство на Исстване III

- 3.6 005-006.М31: Марсианская Схизма

- 3.7 568006.М31: Резня в зоне высадки на Исстване V

- 3.8 006.М31: Первая битва за Парамар

- 3.9 007.М31: Столкновение у Фолла

- 3.10 007-008.М31: Теневой крестовый поход

- 3.11 007-009.М31: Манахейская война и Темные Согласия

- 3.12 007.М31: Волк и Хан

- 3.13 007.М31: Калтский сбор

- 3.14 007-009.М31 Трамасский крестовый поход

- 3.15 007-017.М31: Подземная война

- 3.16 008.М31: Кровь среди Бледных Звезд

- 3.17 008.М31: Уничтожение Бодта

- 3.18 008.М31: Горящая могила Омн-Мата

- 3.19 008.М31: Падение Базтеля III

- 3.20 008.М31: Чума Исессоса

- 3.21 008.М31: Дагонетский инцидент

- 3.22 008-009.М31: Космическая высадка на Ваннахейм

- 3.23 009.М31: Тсагуальский инцидент

- 3.24 009.М31: Вторжение на Ксану

- 3.25 009-053.М31: Бойня на Мороксе

- 3.26 009.М31: Битва при Ариссаке

- 3.27 009.М31: Двелльский инцидент

- 3.28 009.М31: Битва за Молех

- 3.29 009.М31: Санграальская кампания и «Поход за спасением»

- 3.30 009.М31: Основание Империума Секундус

- 3.31 010-015.М31: Солярная война

- 3.32 010.М31: Очищение Звезды Гильдена

- 3.33 010.М31: Битва за Ниркон

- 3.34 010-012.М31: Судьба «Сабалис Либератус»

- 3.35 010-012.М31: Гибель Талларна

- 3.36 010.М31: Диспут Железа начинается

- 3.37 011.М31: Малагантский конфликт

- 3.38 013.М31: Возвращение на Гонорум

Предисловие

Возмездие – один из древнейших законов, начало начал первобытной справедливости. Око за око, жизнь за жизнь, где одно зверство накладывается на другое в нескончаемой кровавой арифметике. Кто-то скажет, что оно вросло в кости человечества, что это принцип, возникший еще до того, как наши далекие предки смогли подобрать слова, чтобы выразить его смысл. Месть – это наша природа, и мы не можем отвернуться от нее.

И как оно всегда было с людьми, оно осталось и с теми, кто откололся от рода человеческого – космическими десантниками. Отголоски великого предательства и трагедии Исствана слились с недавней резней и подлостями на Калте, Фолле и Марсе, а со временем их страшное эхо заглушил рев ураганом ворвавшейся в Галактику войны, где каждая потерянная жизнь была лишь каплей крови в потоке, подобного которому мы еще не видели. Каждая погибшая душа кричала о мести, о возмездии. В том багровом водовороте затерялись бессчетные великие сражения и мелкие стычки, однако в памяти тех, кто жил в те времена, остались только самые грандиозные из них – апокалипсис на Бета-Гармоне, грозная Смерть Титана, потрясение от Гона Волка. Позабытыми и безвестными среди этих битв, чья мрачная слава не погаснет тысячи лет, лежит неисчислимое множество других, и каждая эта трагедия в свою очередь также взывает об отмщении кровью.

Война была настолько невообразимой, что человеческий разум попросту не мог ее осознать, и даже внутри творившейся сумятицы велись меньшие войны, о которых никому и никогда не следовало знать. На смертных полях сражались тени, чье происхождение и цели оставались сокрытыми, тогда как их товарищи бились, не таясь, и открыто заявляли о своей преданности Императору либо магистру войны. Некоторые были всего лишь отступниками и мародерами, изменниками, бастардами; другие же – жалкими остатками разбитых легионов и армий, мертвые, но и живые. Они и принимали участие в этих теневых войнах, а подле них те, кто владел тайными познаниями о великих силах – слуги Сигиллита и последователи Ока, оставляя после себя одно только разрушение.

И всех их связывало возмездие – тех, кто его жаждал, и тех, на кого опускался клинок в отместку за их грехи, будь то месть за погибших братьев, за павшего отца, за поруганную клятву или же за убитую мечту о единстве. В эру Тьмы, когда все было потеряно, оставалось только возмездие.

Я видел всё собственными, тогда еще молодыми, глазами, и это мое свидетельство. Я был там, когда горел Талларн и Кеоптис тонул в море крови. Я видел почерневшие небеса Терры, расколотые молниями, в тот день, когда явился магистр войны, и ад следовал за ним. Я слушал похоронный звон по Императору Человечества и плакал.

Я помню.

А.К.

Войны возмездия

«Как хрупкий клинок сломается, прежде чем согнуться, так и хрупкая душа разобьется, прежде чем предать».

«Семь наставлений Терры»

Эра предательства

В год 007.М31 в Империуме наступила эра Тьмы.

Покров ночи упал, чтобы не подняться на протяжении жизни тех, кого судьба обрекла влачить свое существование в те времена. На Исстване III магистр войны Гор избавил четыре легиона от элементов, которых счел недостойными следовать за собой и собратьями-предателями в мятеже против отца, Императора. Вскоре на Исстване V раскрылся ужасный масштаб измены, где еще три легиона присягнули на верность Гору, а три других были почти полностью истреблены.

В зареве сражения запылали целые миры. Имперские Кулаки пережили жесточайшую битву на Фолле, Ультрадесант предали на Калте, а соединенные воинства Несущих Слово и Пожирателей Миров утопили Пятьсот Миров в море крови. Остальные легионы – Кровавые Ангелы, Белые Шрамы и Темные Ангелы пропали без вести, поскольку благодаря коварству магистра войны и его агентов к моменту предательства они рассеялись по всей Галактике. В начальные годы Ереси Гора их в лучшем случае считали потерявшимися, а в худшем и вовсе изменниками.

В период между Исстваном в 006.М31 и отражением Теневого крестового похода в 009.М31 в Империуме царила анархия, неуверенность и кровопролитие доселе невиданного размаха. Хотя перед самым концом человечество ждали еще большие разрушения, это было время беспрецедентной неразберихи и хаоса. Ритуальным подношением звезды Веридии Лоргару из Несущих Слово удалось вызвать Гибельный шторм – мощнейшую бурю, которая сделала варп-путешествия и астротелепатическую связь в раскинувшемся по всей Галактике Империуме в лучшем случае опасной, а в худшем – и вовсе невозможной. Примарх Рогал Дорн из Имперских Кулаков взял командование над обороной Терры, пока Император целиком сосредоточился на миссии, рассказать о которой он не мог даже самым доверенным сыновьям. Магистр войны захватывал в северном Империуме один мир за другим, в то время как другие планеты, системы и целые секторы в самых разных уголках Галактики объявляли о своей верности изменникам. Многомиллионные армии охватили разброд и шатание, все их отчаянные мольбы о помощи оставались без ответа. С Терры хлынули приказы, совершенно безразличные к тому, кто их получит – погибшие или вовсе переметнувшие на сторону магистра войны. К звездам срывались целые планетарные населения, миграционные диаспоры беженцев, которые обезумели от ужасов, обрушенных на них стремительно продвигавшиеся армии предателей.

Вот почему Терра оказалась практически не в состоянии организовать действительно скоординированную оборону своих миров, сдавая магистру войны один сектор за другим. Не существовало ни целостного фронта, который можно было бы удерживать, ни решительного выступа, который можно было бы развить. Отдельные войска, от небольших рот до целых армий, охотно кидались в горнило войны, отчаянно пытаясь остановить неодолимую волну. Никогда прежде человечество не разделялось подобным конфликтом, и вскоре тысячи миров превратились в выжженные зоны боевых действий, где между собой схлестнулись миллионы бывших братьев по оружию, от жалких новобранцев-ополченцев, и до самых могучих воинов Легионес Астартес.

Перечислить все триумфы и трагедии эры Тьмы – задача невыполнимая, даже если Империум простоит еще десять тысячелетий, а наш орден разрастется настолько, что сможет соперничать с армиями человечества. Творившееся разрушение было настолько тотальным, что бесчисленные битвы так и останутся неизвестными для потомков. Молодой Империум, стоявший на границе эпохи единения и процветания, внезапно оказался на краю пропасти. В трехлетний промежуток времени между началом Ереси Гора в системе Исствана и отражением Теневого крестового похода на Ультрамар всепоглощающая война пришла на Калт, Коронидские Глубины, Базтель, Анвиллус, Парамар, Бета-Гармон, Талларн и сотни других миров, многие из которых под конец эры Тьмы превратились в выжженные пустоши.

Испытания и невзгоды

Воины, слава которых была увековечена на тысяче триумфальных мемориалов, будут поноситься людьми, а их имена навеки станут синонимами братоубийства и зверства. Воины, чьи имена оставались безвестными, вознеслись на такие высоты, что держали в руках судьбы целых миров. Миссия по соскабливанию имен и деяний первых, и сохранения последних уже началась, однако на ее выполнение вряд ли хватит и целой жизни.

Галактика войны

На каждый мир, сгоревший во всепланетарном пожаре, приходилось бесчисленное множество меньших, но в равной степени ожесточенных войн, зачастую вдали от любых зон боевых действий, которые можно было бы счесть за подобие линии фронта. В самом начале Ереси Гора многие из легионов действовали крупными формациями под непосредственным командованием своих примархов, но даже тогда их многочисленные небольшие контингенты несли службу в других местах. С наступлением эры Тьмы многие могущественные воинства оказались раздроблены, и хотя отдельным примархам удалось сохранить контроль над ядром своих легионов, все большее число их командиров отправлялись в разные уголки Галактики выполнять поручения предателей либо лоялистов. После того как Гибельный шторм отрезал огромное количество регионов от остального Империума, многие такие отряды в силу обстоятельств сохранили принадлежность к своим легионам только номинально. Их лидеры наделили себя тотальной властью, дабы вести собственные войны так, как они считали нужным.

По всей Галактике силы Легионес Астартес, разнившиеся от суброты до батальона или даже ордена, проводили многочисленные операции высокой интенсивности. Многие из них представляли собой хирургически точные удары по стратегически значимым целям – так, в Мире Гренделя смешанное подразделение приблизительно из трехсот Повелителей Ночи и Детей Императора уничтожило астропатическую ретрансляционную станцию, построенную там десять лет назад для нужд 78-го экспедиционного флота, который продвигался в дальние регионы космоса. Неизвестно, какими были их истинные цели, однако уничтожение станции на долгие годы оборвало все связи с 78-м флотом. Таким образом, верховный командующий флота лорд-капитан Моррахи из Кровавых Ангелов так и не узнал о Ереси Гора, и тем самым не смог вмешаться в ход событий.

Многие из таких операций представляли собой целенаправленные атаки против ключевых вражеских лидеров или людей, удерживавших баланс силы, в то время как другие нападения были просто безжалостными расправами и жестокими убийствами. Истребительные отряды Легионес Астартес дальнего радиуса действия или более крупные ударные силы могли достичь и нанести удар по войскам, с которыми стандартный легион не мог вступить в бой, поэтому с этих пор ни один командир или верховный администратор не мог чувствовать себя в полной безопасности от топора палача. О подобных нападениях сохранилось немного сведений, и все они раскиданы по времени, однако убийство магистра-милитариса Константиниума стало чем-то вроде исключения, как оно, впрочем, и замышлялось с самого начала. В середине 007.М31 Магистр Карпат с Константиниума объявил, что Виридийский сектор принадлежит магистру войны, и потратил значительные ресурсы на укрепление столицы, во всеуслышание заявляя, будто ее стены в прочности и высоте не уступят и Терре, и что мимо них не проскользнет ни один враг. Магистр-милитарис оказался глупцом и лгуном, поскольку в течение года ударная группа Темных Ангелов, Белых Шрамов и Железных Воинов провела операцию милосердия, проникнув прямо в сердце укрепленного дворца. Карпат был казнен, стоя на коленях у подножья собственного трона перед своим двором, что стало недвусмысленным посланием всем, кто хотел отвернуться от Терры. Единственным спорным вопросом остается наличие в группе Железных Воинов, но подобное встречается и во многих других отчетах касательно незримых войн эры Тьмы.

Невоспетые герои

Некоторые лоялисты посвящали себя защите отдельных планет от атак предателей, в частности, если дальнейший путь им безнадежно преградил Гибельный шторм. Мы никогда не узнаем точного числа операций, проведенных стоическими и жертвенными лоялистами вдалеке от основных зон военных действий; возможно, об их жертвах будут знать только они и те, кого они защищали. Недавно всплыли сведения об одном таком происшествии, обороне Нагатара, когда несколько раздробленных групп Легионес Астартес нашли укрытие в очаге относительного спокойствия внутри неожиданно разбушевавшегося варпа. Из них не все отряды оказались верны Терре, поскольку один из них принадлежал Несущим Слово, и каким-то образом он мог беспрепятственно странствовать по местным варп-маршрутам и избегать ужасающих бедствий, что обрушивались на прочие корабли. Сам Нагатар остался нетронут бурями, которые поглотили близлежащие миры, однако Несущие Слово устроили охоту на жителей местных селений. Только благодаря усилиям лоялистов из Имперских Кулаков и Темных Ангелов сынам Лоргара не удалось принести миллион душ в жертву во имя цели, принять которую не сумел бы ни один здравомыслящий человек.

Многие Легионес Астартес оказались разбросаны по Галактике, преодолевая опасности охваченного штормами варпа в попытке сразиться с врагом везде, где его можно было найти. Примеров таких действий куда больше, чем любых других, однако многие из них нам известны лишь со слухов. Названия некоторых отрядов всплывают в историях сражений из самых разных уголков Галактики, делая задачу истораторов по составлению подлинной либо полной хроники их деяний практически невозможной. Одно из подобных имен – это Росций, штурмовой капитан Ультрадесанта, выполнявший роль передового следопыта обреченного 933-го экспедиционного флота по приказу своего примарха вскоре после того, как Робаут Гиллиман принял командование над легионом. Что интересно, штурмовой капитан Росций не значился в списке офицеров, которым было приказано явиться на Калтский сбор.

Спустя несколько месяцев после начала Теневого крестового похода на Ультрамар штурмовая рота Росция взяла на абордаж и захватила ударный крейсер Сынов Гора возле Плутола, что в целом сегментуме от Ультрамара. Через шесть недель этот ударный крейсер устроил засаду и повредил тяжелый транспортник Гвардии Смерти во внешней системе Терракса, а еще через месяц провел молниеносный рейд на пустотную заправочную станцию предателей Механикум у Испотуа. Крейсер не упоминался в исторических сводках на протяжении всего следующего года, но снова всплыл в отчетах, когда он во главе разномастной флотилии нападал на линии поставок предателей у Тореуса, что в 3000 световых годах, а под командованием штурмового капитана Росция находилось около 3000 легионеров из четырех различных легионов. Последним известным сражением, в котором участвовал Росций, была блокада Дутована, проведенная против войск предателей, которые застряли на Дутоване из-за Гибельного шторма. Выжить в той битве удалось лишь немногим воинам с обеих сторон.

Призванный Лоргаром Гибельный шторм разорвал Галактику напополам, и поэтому большинству сил Легионес Астартес, которые не находились под непосредственным руководством своих примархов, длительное время приходилось действовать по собственному усмотрению, что во многих случаях продолжалось на протяжении всей Ереси Гора и еще долгое время после нее. Гибельный шторм не только разрушил координацию между далеко ушедшими армиями, но и обладал еще одним, намного более важным свойством – он дал понять, что в тени конфликта таились темные силы. Гибельный шторм по большей части существовал в ином измерении варп-пространства, но во многих регионах он изливался в реальность, заражая саму пустоту эфирными щупальцами и калейдоскопами невиданных расцветок сырой ткани Имматериума. С поверхности многих миров казалось, будто звезды поглотила пустота, либо ночные небеса превращались в холсты, на которых отображались сцены ада из древних суеверных текстов. Но на некоторых планетах завеса между реальностью и Имматериумом натянулась до предела и разорвалась, извергая орды адских обитателей, с которыми впервые пришлось столкнуться Ультрадесантникам на Калте, и названными некоторыми «демонами». В большинстве случаев масштабы прорыва были меньшими, и отряды Легионес Астартес встречались с ними вдали от ключевых зон военных действий. Они бились в изолированных войнах с существами, отрицавшими логику и не имевшими места в светском Империуме, что был создан Великим крестовым походом на столпах Имперской Истины.

К 010.М31 Империума не стало. Пламя Ереси Гора сжигало сотни систем во всеобщей войне, тогда как во мраке за пределами главных зон боевых действий вспыхивали несметные меньшие конфликты.

Теневые войны эры Тьмы

Всякий, кто пытается собрать все хоть мало-мальски связные данные о бесчисленных войнах, кампаниях и битвах эры Тьмы, понимает, что перед ним стоит невыполнимая задача. На каждое ключевое сражение – Калт, Талларн, Марс, Ярант и Терру, приходятся тысячи меньших столкновений. Куда ни брось взгляд, писец обнаружит, что тут проливалась кровь лоялистов или предателей. Со временем эти забытые битвы откроются нам через рассеянные и обрывочные истории свидетелей, выживших и в некоторых случаях даже участников. Все эти многочисленные конфликты мудрецы-истораторы зовут «теневыми войнами».

В теневых войнах бились не обычные боевые подразделения Легионес Астартес, вроде рот, батальонов и орденов, входивших в состав целостной цепи командования от самого примаха и до сержанта. Их вели полностью обособленно от главного штаба и без единой стратегии. Эти войска не имели четкой организации, и в разных источниках они упоминались с самыми разными эпитетами, вроде «иррегулярных», «недоктринальных» или же просто «осиротевших».

Странствующие Рыцари

Спустя десятилетия после кульминации Ереси Гора и начала периода, который теперь известен как «Очищение», саванты-тактики выделили широкий спектр категорий для определения разновидностей многих иррегулярных войск. На одном его краю стоят воины, именуемые «Странствующими Рыцарями». Об этом загадочном отряде нам неизвестно практически ничего, помимо того, что его создали по устному распоряжению Малкадора Сигиллита. В состав так называемых «Избранных Малкадора» входило множество людей самого разного происхождения, однако все они были космическими десантниками, а немалое их число и вовсе детьми примархов-предателей, которые отказались последовать за своими отцами в предательство, и предпочли отвергнуть свой легион и служить Империуму напрямую на наивысшем уровне. Все они закрасили символику бывших легионов и стали носить тускло-серый цвет голого керамита.

О тайных операциях, которые по велению Регента Терры проводили Странствующие Рыцари во времена эры Тьмы, известно крайне мало, поскольку информация о многих из них была либо нарочно удалена, либо те события прошли незамечено, либо доклады о них просто погибли в огне, охватившем Терру в кульминации грандиозной измены магистра войны. С уверенностью можно сказать только то, что Странствующие Рыцари сражались в одиночку или небольшими группами против определенных Сигиллитом врагов, а в некоторых случаях, если их интересы сходились с легионами, то и плечом к плечу с отрядами Легионес Астартес. Некоторые истораторы считают, что Странствующие Рыцари сыграли ключевую, хотя и неведомую нам роль в незримой «Безмолвной войне», бушевавшей между Малкадором и Рогалом Дорном, ибо они зачастую не сходились в интересах. Когда в системе рождения человечества разгорелась Солярная война, планы Сигиллита и примарха нередко оказывались диаметрально противоположными, и если при личных встречах оба старались выдавать свои отношения как нейтрально-дружеские, за сценой их агенты и слуги время от времени даже убивали друг друга. Неизвестно, подымали ли Странствующие Рыцари оружие против других верных сил, однако можно говорить наверняка, что они выполняли задания, способствовавшие долгосрочным устремлениям Регента Терры в ущерб Преторианцу Терры.

Воинство Крестоносцев
С окончанием Объединительных войн легионы стояли на пороге Великого крестового похода и готовились покинуть систему Сол, во многих случаях навсегда. Но, прежде чем отправиться во главе первого крупного экспедиционного флота, со всех легионов был собран отряд легионеров, который останется на Терре, чтобы служить их представителями в Совете Терры в делах, касающихся легионов. Также они должны были стать почетной гвардией, что оберегала Терру и все достижения Объединительных войн. Кроме того, им поручалось сохранять имена всех легионеров, которые отдали жизни, покоряя великую тьму вне света Сола, дабы ни одна жертва не была забыта. С принятием такой чести легионеры Воинства Крестоносцев также шли на великую жертву, поскольку больше они не разделят славы своих братьев и их побед.

Когда открылась правда о предательстве магистра войны на Исстване III, Преторианец Терры, примарх Рогал Дорн, взял членов Воинства Крестоносцев под стражу. Если изменить мог такой как Гор, то разве можно было доверять кому-либо из Воинства? Удостоверившись, что набранные из собственного легиона крестоносцы сохранили верность, он велел их освободить. Что касается остальных, то у каждого своя история. Некоторые сбежали, и их участь остается неизвестной. Немногих освободили, но при условии выполнения жизненно-важной задачи, вроде службы в рядах Странствующих Рыцарей. Судьба многих из Воинства Крестоносцев связана с кульминацией Ереси Гора, когда всеобщая война наконец докатилась до Терры, однако эта история будет рассказана в свое время.

Разбитые легионы

Другой разновидностью не конвенционных или иррегулярных подразделений Легионес Астартес были так называемые «Разбитые легионы» – ретроактивный термин, применимый к самым разным войскам, но который вряд ли использовался самими воинами. Разбитые легионы родились в пламенном жерле резни в зоне высадки на Исстване V, когда измена сил второй волны атаки завершилась практически тотальным истреблением Гвардии Ворона, Саламандр и Железных Рук. В самых первых ужасных докладах говорилось о гибели троих примархов, и о том, что из резни спаслось не больше семи легионеров, но, к счастью, позже оказалось, что эти сведения неверны. Тем не менее, эти три легиона перестали существовать как целостные военные организации, поэтому, чтобы выжить, им пришлось резко адаптировать организацию и методы ведения боевых действий. Окровавленные и разрозненные группы легионеров рассеялись по всему сектору, преследуемые истребительными отрядами Сынов Гора и Детей Императора, из которых последние особенно упивались погоней за выжившими лоялистами. Наконец, устав от гонений, уцелевшие силы перестали бежать и начали огрызаться, решив последовать примеру Шадрака Медузона из клана Сорргол Железных Рук. Благодаря огромной силе воли Медузон смог выковать из отчаявшихся остатков трех легионов несгибаемый сплав и начать беспощадную кампанию отмщения против предателей, умело используя и сочетая навыки и уникальный опыт каждого элемента, что в итоге дорого обошлось магистру войны.

Подобным образом бились не только остатки трех преданных на Исстване V легионов. По всему Империуму и за его границей частям отрезанных от командования легионов приходилось приспосабливаться к новым условиям или сгинуть во всепожирающем пламени войны. Некоторым приданым силам лоялистов удалось пробиться через флоты изменников и присоединиться к собирающимся войскам Империума. Однако другие оказались отрезаны на вражеской территории и слишком глубоко в тылу, чтобы связаться с союзниками. И если про многие из этих небольших групп никогда более не слышали, некоторые решили действовать по своему усмотрению. Их лидеры сумели объединить отчаявшиеся отряды в эффективные силы и использовать их для ведения теневых войн, что бушевали по всей Галактике, нередко без ведома своих повелителей по обе стороны баррикад.

Организация этих Разбитых легионов не была уникальной для верных Терре войск. Со временем все больше воинов оказывались в одиночестве, исполняя задачи непосредственных командиров, и иногда они немного отличались от целей верховного командования, которому те прежде подчинялись. В ходе войны силы предателей тоже дробились, и, учитывая характер некоторых лидеров, многие такие подразделения решали действовать, исходя уже только из собственных мотивов и стремлений. Кто-то вспоминал старые обиды на братьев, ставших теперь их заклятыми врагами, а кто-то искал мести за оскорбления чести, которые считалось давно забытыми. Некоторых без остатка поглотили выпущенные ими на Исстване V силы, и они, отринув здравомыслие и гордость, ринулись к звездам, как будто чтобы подтвердить или попытаться смыть свое предательство кровью тех, кого нарекли своими врагами.

На первых порах большинство сил Разбитых легионов сосредоточились на атаках стратегических целей глубоко во вражеском тылу. Зачастую боевая задача состояла в обрыве линий связи, но истинной их целью была кровавая месть ненавистному врагу, слишком сильному, чтобы одолеть его в открытом бою. Тем не менее, вскоре разрозненные отряды Разбитых легионов начали находить друг друга, и результат был неизбежным. Между сталкивавшимися группами разгорелась вторая гражданская война, и пока не установилась связь с верховным командованием, они жаждали любой ценой уничтожить врагов, что в свою очередь служило стратегическим интересам лоялистов или предателей. По большей части эта война проходила незамеченной, но по ожесточенности и кровавости она не уступала резне в зоне высадки, пускай и велась она не между огромными легионами, истреблявшими друг друга, а между смешанными бандами воинов, поклявшихся любой ценой получить возмездие. Теневые войны вели отдельные воины-мстители, которые наносили смертельные удары, с ненавистью глядя в глаза поверженному врагу, чего ни один из них никогда не сделал бы всего несколько месяцев назад.

Черные Щиты

Возможно, самым радикальным примером сил Легионес Астартес, действовавших в качестве иррегулярных боевых подразделений, были так называемые Черные Щиты. Вопрос, кто или когда первым использовал этот термин, остается в нашем ордене предметом споров, однако большинство из нас сомневается, что они сами себя так назвали. Черный Щит являлся воином, который по древней традиции отказался от родного легиона, а в некоторых случаях мог никогда и не знать, какой легион его породил. Часто они в самом буквальном смысле сражались под ложным знаменем, либо же таким, который не имел цвета или символа, дабы тем самым запутать врага или окончательно отречься от своей принадлежности либо происхождения.

Отряды Черных Щитов сходились в боях с обеими сторонами конфликта, и впервые с ними столкнулись в ходе войны за Коронидские Глубины, где, согласно докладам, несколько легионеров в черной броне без какой-либо символики, за исключением терранской аквилы, бились на стороне лоялистов, однако полностью обособленно от их цепи командования. Эта группа отказывались от любых попыток выйти с ними на связь, и предположительно исчезла в неразберихе, в которую превратилось отступление Империума из Коронидских Глубин.

Появление всевозможных разномастных групп Черных Щитов остается очередной загадкой среди бесчисленного множества других, появившихся во время Ереси Гора, которая сильно тревожит Лордов Терры, особенно из-за нерешенных вопросов относительно статуса оставшихся Легионес Астартес и суждения некоторых отколовшихся фракций. Существовало много разных видов Черных Щитов, которые определялись в основном обстоятельствами их появления. Некоторые из них были легионерами, переступившими черту трансчеловеческой стойкости Легионес Астартес, и поглощенными горечью и безумием измены магистра войны. Многие так сильно повредились рассудком и духом, что более не узнавали или отказывались признавать любую власть, и отныне желали сами творить свою судьбу, пока Империум рвал себя на куски в ожесточенной гражданской войне.

Одним из определяющих для Черного Щита факторов было то, что все они отказались от своего наследия и уже не считали себя принадлежащими или каким-либо другим образом подотчетными своему примарху и бывшим собратьям. Большинство, но не все, скрыли свои изначальные цвета, некоторые перекрасив броню в черный, а иные – соскоблив их до голого металла. Как минимум одна группа обожгла броню огнем, словно в ритуале пироластических культов какого-то дикарского мира, и, сделав ее пепельно-черной, они тем самым отреклись от своего прошлого и символики. Другие же приняли совершенно новую геральдику, либо по согласию всех воинов, либо по воле сильного лидера, который смог насадить свое мнение остальной банде. Таким образом, во времена Ереси Гора по всей Галактике начали сражаться Легионес Астартес в доселе невиданных цветах.

С Черными Щитами, как и с Разбитыми легионами, сталкивались обе стороны войны, и к тому же часто они воевали исключительно сами по себе. Некоторые носили орла Терры, другие – око магистра войны, третьи бились по собственным причинам. Ни одна банда не входила в единую цепь командования, и если время от времени они могли объединяться ради стратегических целей той или иной стороны, они никогда не следовали и не искали приказов внешних сил, как и не координировали с ними планы битв. Позднее многие банды Черных Щитов были объявлены эдиктом Терранского Совета убийцами и пиратами, стремившимися основать собственные царства вдали от взора Императора и магистра войны, как в случае с так называемой Ротой Разбитых на Борасе Минор. Пока некоторые пытались отстраивать разрушенное Гором, других волновало только создание крошечных империй и порабощение тех, кто не мог им противостоять, как это сделали Девять Клинков с Труанскими системами. Некоторые считали себя продолжателями Великого крестового похода и оставляли в пустоте просеку из крови и пепла в память о мечте, которую предательство магистра войны на Исстване превратило в кошмар.

Долгие годы кропотливого анализа раскрыли, что только в немногих группах Черных Щитов наличествовало более чем тысяча легионеров, а в плане оснащения они нередко были крайне стеснены. Большинство имело в своем распоряжении какой-либо военный корабль, судно легиона или небольшой пустотный транспорт, захваченный во время образования. Корабли сопровождения и быстрые крейсеры Легионес Астартес обеспечивали их ударной мощью и базой для операций, поскольку они были достаточно крупными для перевозки всей группы вместе с ее техникой и посадочными кораблями, а также достаточно хорошо вооруженными, чтобы поддерживать штурмы легковооруженных и удаленных миров. Зачастую команды подобных кораблей были или связаны со своими хозяевами или являлись их пленниками. Многие были легионными сервами, которые просто присягнули на верность новым хозяевами, но некоторые предпочли по своей воле разделить участь с изгоями, или же были вынуждены пойти на это в силу непреодолимых обстоятельств.

Каким бы ни было происхождение Черных Щитов, их неизменно возглавляли люди, наделенные устрашающей силой воли и решимостью создать для себя собственное будущее, и способные увлечь за собой остальных. Некоторые, вроде Нумарака, так называемого Царя-Калеки Пустоты, были темными воителями-лордами, которые с горечью восприняли постигшую Галактику участь. Другие с готовностью приняли новый образ жизни, наслаждаясь охотой на более слабых и возможностью отнимать силой все, что они считали по праву своим, как в случае с Умбральской Сотней, которая прошлась по всем двенадцати звездным системам в южных районах сектора Хонма в 011.М31.

Одна разновидность Черных Щитов известна нам исключительно по слухам и мифам, и наш орден тщетно пытался выведать правду об их появлении. Речь идет о воинах, которые обратились против своих братьев и подняли оружие, дабы противостоять своему примарху и всему их роду. Никто не знает точного количества таких групп, однако тогда ходили слухи о Легионес Астартес, отрекшихся от своего наследия и осквернивших символику легиона, что они когда-то с гордостью носили. Происхождение этих воинов, неизменно облаченных в черную броню, могло бы прояснить тщательное расследование, ибо каждый легион имел собственные, изготовленные мастерами и нередко покрытые особыми субобразами доспехи, по которым можно было бы определить личности их владельцев.

Эти и многие другие силы, от невидимых Странствующих Рыцарей, мстящих отрядов Разбитых легионов и до изгоев из Черных Щитов, сражались в эре Тьмы, иногда прибиваясь к той или иной стороне, а в остальное время преследуя собственные загадочные цели. Как и все, что касается той эпохи анархии, многие истории погибли в пламени поглотившей Империум войны. Большинство тех битв в тенях так и останутся безвестными, но их последствия, без сомнений, отзовутся в эпохах, и судьбы многих величайших героев и коварных деспотов, когда-либо возвышавшихся из массы человечества, навсегда сгинули в эре Тьмы.

Сокрытая рука Черного Щита
Сказания эры Тьмы хранят в себе больше тайн и загадок, чем надежных либо полных сведений, и поэтому целые армии писцов-истораторов денно и нощно пытаются сложить из бесчисленных обрывочных слухов нечто похожее на правду. Впрочем, на поверку многие из них вносят еще большую путаницу и тревогу. К примеру, у двойных газовых гигантов Эурос, пепельнолицые и черноглазые воины с оком магистра войны на безликой броне Mk VI, которые могли быть только сынами-отступниками Коракса, обрушили громадные макро-бастионы, что повлекло огненную смерть более двадцати миллионов колонистов.

На Гамма-Двалине отряд воинов в доспехах с несовпадающей геральдикой и цветами, сорванных с мертвых врагов, взял штурмом Хранилища Иттербии и похитил содержимое запретных стазис-арсеналов на квантовых запорах. Через месяц, у Янтаны Минор против 38-й роты легиона Сынов Гора было использовано н-пространственное оружие, что поглотило обе армии и разорвало на куски целый континент. На фрагментарных снимках пикт-воров видно несколько Черных Щитов без шлемов, каждый из которых имел вытатуированную на черепе идентичную хтонийскую руну банды.

Известно, что войска Черных Щитов проводили налеты на легионеров Сынов Гора и Гвардии Смерти возле Тараканиса, завершившиеся абордажем тяжелого крейсера Гвардии Смерти «Болезненное откровение» и заклепывании самой мощной нова-пушки. Про масштаб повреждений предатели не догадывались до тех пор, пока десять дней спустя не попытались выстрелить по эксплораторскому барку «Сияющая заповедь». Последовавший взрыв вывел «Откровение» из строя, поэтому ему пришлось прекратить дальнее участие в войне.

В ходе битвы за Ультинианские Кольца истребители Сынов Гора под командованием Тибальта Марра, искавшие выживших с Исствана V, угодили в засаду отряда Черных Щитов, которыми руководил позднее опознанный как ударный центурион Гвардии Ворона Моркан Сайл. Во время последовавшего сражения небесный улей с населением в 100000 колонистов был дестабилизирован и упал в лиотропные кристаллические моря Ультинии 7. Центурион Моркан предположительно погиб при выполнении операции вместе с половиной отряда, но даже спустя десятилетия продолжали ходить слухи о его появлениях.

Каждая подобная битва по-своему влияла на течение войны не только на локальном, но и на стратегическом уровне. Хотя в то время многие причинно-следственные связи были неявными, да и сейчас едва ли нам понятны, многие в нашем ордене полагают, что в целом они внесли значительный вклад в исход всей войны.

Разделенное королевство

За промежуток времени между возникновением Гибельного шторма в начале 007.М31 и основанием Робаутом Гиллиманом Империума Секундус в 010.М31, гражданская война охватила всю Галактику. Хотя большинство легионов, как предателей, так и лоялистов, представляли собой могучие армии под непосредственным командованием примархов, каждый из них имел меньшие по численности войска, выполнявшие многочисленные задания по всему Империуму. С появлением Гибельного шторма многие из приданных сил были потеряны, отрезаны, изолированы или попросту исчезли без вести. Иногда вернувшиеся из внешней пустоты отряды крестового похода находили горевший Империум, и не знали, какая участь постигла братьев, поэтому обстоятельства вынуждали их творить собственную судьбу и определять свою принадлежность в Галактике крови, войны и хаоса.

Целые когорты истораторов и мудрецов пытались сложить цельную картину диспозиции основных сил Легионес Астартес в тот период. По всей видимости, полностью ее составить не получится никогда, поэтому наши сведения остаются неполными.

Темные Ангелы

Практически все это время большая часть I легиона воевала с Повелителями Ночи, а после того как Лев одержал верх над примархом-предателем у Тсагуальсы, он направил в восточную часть Галактики множество ударных отрядов с целью выследить раздробленных врагов. Многие из них не вернулись, выполняя задачи в сегментуме Ультима и за его пределами. Некоторые из этих групп сталкивались с такими же изолированными или осиротевшими силами Легионес Астартес. С некоторыми они находили общие цели, тогда как с другими сражались до смерти, ибо Гибельный шторм сделал невозможным любые попытки вернуться домой или получить новые приказы.

Дети Императора

Пока предатели продвигались к Терре, почти весь III легион собрался в единый флот вокруг своего флагмана, «Гордости Императора», и долгие месяцы после Исствана V Дети Императора переживали травматическое перерождение, превращаясь в нечто совершенно иное в погоне за недавно пробудившейся темной похотью. Со временем Фулгриму удалось вернуть контроль над блудными сыновьями и повести их на задание, в итоге которого он перешел на новую устрашающую форму бытия. Оставшиеся Дети Императора получили приказ выслеживать и уничтожать лоялистов, которым повезло скрыться. За дело с удовольствием взялись многие преторы легиона, и выполняли они его с крайней изобретательностью.

Железные Воины

После Исствана V Гор поручил примарху Пертурабо взять штурмом ключевые миры-крепости лоялистов, в особенности те, что защищали пограничье сегментума Соляр. К концу 009.М31 кампания находилась в самом разгаре, и хотя основной флот Железных Воинов был вместе с примархом, значительные осадные контингенты действовали по всему Империуму.

Пока Железные Воины с трудом продвигались в удерживаемые лоялистами секторы, захватывая по пути главные миры-бастионы, они постепенно превращались в бессердечных поработителей, которые надзирали за снабжением предателей в недавно покоренных мирах. Из-за новой роли они нередко становились целями осиротевших Легионес Астартес, поэтому стали настоящими экспертами в отражении подобных налетов.

Белые Шрамы

Из-за коварства Альфа-Легиона большая часть V легиона была втянута в длительную и ожесточенную войну с орками на Чондаксе, и когда взошли семена Ереси Гора, некоторое время было неизвестно, кому верен его примарх, Джагатай-хан. Те, кто действовал глубже в космосе, не знали о намерениях примарха, поэтому свою верность им пришлось определять самим. Позже примарх очистил легион от всех, кто занял сторону Гора, и изгнал тех, кто был близок к этому. Последних он отправил в самоубийственную диверсионную кампанию, выпустив в Галактику множество отрядов независимых охотников «Сагьяр Мазан».

Космические Волки

Космические Волки понесли тяжелые потери в боях с легионом Тысячей Сынов на Просперо, а впоследствии и против Альфа-Легиона, однако остались грозной силой, которую держали в резерве для защиты Терры от раннего и до среднего периода Ереси Гора. Тем не менее, по своим собственным причинам, еще раньше Леман Русс направил много небольших отрядов присматривать за другими легионами. Судьба некоторых из них остается загадкой, а некоторые другие, вероятно, действовали или в одиночку, или же в составе групп вместе с другими похожими отрядами, отрезанными от командования своих легионов.

Имперские Кулаки

Большая часть Имперских Кулаков стояла гарнизоном на Терре со своим примархом, укрепляя оборону мира перед неизбежным вторжением магистра войны. Однако многие из них потерялись или рассеялись на волнах варпа по дороге в или из системы Фолл, так что им пришлось воевать вместе с другими такими же изолированными группами Легионес Астартес. Прочих перед Ересью Гора расставили в качестве гарнизонов по бескрайнему Империуму, и с переходом планет в «Темную империю» магистра войны многим этим войскам пришлось с боями отступать.

Повелители Ночи

В этот период Повелители Ночи представляли собой крайне раздробленный легион; в середине Трамасского крестового похода их флот попал в засаду Темных Ангелов, а примарх получил тяжелые ранения от руки своего брата. Севатар, Первый капитан легиона, попытался взять под контроль ядро Повелителей Ночи, но многие отдельные роты и ордены бушевали по всему сегментуму Ультима, выполняя темные кровопролитные задания среди звезд. До тех пор пока весь легион не вернулся к примарху, эти отряды не воссоединялись в одно целое, но даже тогда некоторые предпочли остаться во тьме, привыкнув к ночи, которая стала им родной, и больше не желая подчиняться верховному командованию.

Кровавые Ангелы

На начало Ереси Гора судьба Кровавых Ангелов оставалась неизвестной до самого их возвращения в 010.М31. Кровавым Ангелам приказали собраться в системе Нартаба, а оттуда выдвигаться к Сигнусу Прим для подавления масштабного мятежа. Тем не менее, несколько тысяч легионеров так туда и не попали – некоторые из них служили почитаемыми стражами-ламентиями, приглядывавшими за безмолвными полями битв, где проливал кровь легион, а корабли других разметало на полпути к Нартабе из-за появления Гибельного шторма.

Только значительно позже начали просачиваться новости о том, что они уцелели, да и то из-за Гибельного шторма довольно медленно. На протяжении почти пяти лет потерянные и рассеявшиеся Кровавые Ангелы, которым удалось пережить прыжки к Нартабе, имели все основания считать себя сиротами.

Железные Руки

Железные Руки были самым многочисленным легионом из тех, которых предали на Исстване V, и получили тяжелейший урон из-за гибели своего примарха на черных полях Ургалльской впадины, а с ним и всего, что делало их «Железной Десяткой». Легион разбился на группировки, многие из которых объединились с частями других легионов в автономные военные флоты, ведущие собственные войны против изменников. Многие присоединились к Разбитым легионам Шадрака Медузона, некоторых взял под свое командование Аутек Мор, а другие начали личные кампании мщения в таких «местах расплаты» как Гагия, Сакриссан и Агромис, неся кровавое правосудие коварным врагам.

Пожиратели Миров

Большинство Пожирателей Миров отправились в Теневой крестовый поход далеко на галактический восток, хотя у легиона имелось несколько десятинных миров, не последним из которых был сборный мир Бодт, в котором Ангрон принял командование над легионом. Многие из них использовались в качестве центров быстрой индукции и индоктринации, чтобы насыщать неутолимый голод легиона в новобранцах. Первыми на эти центры натолкнулись Разбитые легионы лоялистов, и за контроль над ними разгорелась затяжная теневая война, в которой войска злобных и быстро растущих индуктиев под началом Пожирателей Миров выслеживали и уничтожали своих непокойных врагов.

Ультрадесант

Большая часть Ультрадесанта собиралась на Калте почти весь 007.М31, а в 008.М31 он был втянут в ожесточенную войну по отражению так называемого Теневого крестового похода примархов Ангрона и Лоргара. Тем не менее, подразделения легиона базировались во многих местах, как в ключевых мирах вроде Молеха, так и в завоевательных флотах вольных торговцев-милитантов. Некоторые отряды Ультрадесанта так и не прибыли на Калт, когда открылась измена Несущих Слово, и действовали в качестве независимых автономных сил до тех пор, пока не восстановили контакт с командованием.

Гвардия Смерти

Легион Гвардии Смерти почти в полном составе участвовал в основном наступлении вместе с Сынами Гора, и, таким образом, оставался под прямым руководством примарха. Легион часто вступал в конфликты с различными отрядами Разбитых легионов, в частности с Шадраком Медузоном, чьи силы действовали глубоко в тылу предателей, пытаясь нарушить управление темной империей магистра войны. В некоторых историях говорилось об отрядах Гвардии Смерти, которые отделились от главных войск, чтобы нести кровавый ужас на первый взгляд безвинным целям в попытке заманить подразделения лоялистов далеко за линией фронта, и причиняли беспрецедентные разрушения только для того, чтобы сойтись в бою с относительно небольшими, но крайне опасными силами.

Тысяча Сынов

В этот период большая часть легиона Тысячи Сынов исчезла для Галактики, и их судьба раскрылась лишь спустя некоторое время. Тем не менее, ходили слухи о небольших группах, сражавшихся в таких отдаленных местах как Призма, Хбал, Мир Логана и Ямнан, казалось бы, по обе стороны границы между предателями и лоялистами, нередко в компании других осиротевших войск, включая Черных Щитов. Ни один подобный слух не был и скорее всего никогда не будет подтвержден.

Сыны Гора

Легион самого магистра войны был костяком завоевания по пути предателей к Терре, но отделившиеся от него небольшие отряды вместе с подразделениями Детей Императора занимались выслеживанием расколотых и рассеянных лоялистов, которые спаслись с Исствана V. По всей видимости, легион стал главной целью для многочисленных нападений Разбитых легионов. На Тибальта Марра, капитана Сынов Гора, пала задача отражать подобные атаки, и именно он первым понял, что они были вовсе не случайными, а частью невероятно сложной стратегии по обескровливанию легиона, прежде чем тот достигнет конечной цели – Терры.

Несущие Слово

Большая часть XVII легиона вместе с Пожирателями Миров вела Теневой крестовый поход против Пятисот Миров Ультрамара, пока под конец 008.М31 их наступление не удалось отразить. Многие подразделения Несущих Слово служили с другими легионами предателей, однако зачастую только ради насаждения своей порочной мудрости из Бездны, а также числились в составе войск, которым поручили выследить и уничтожить Разбитые легионы. Такие отряды часто состояли из капеллана или диаболиста Несущих Слово в сопровождении многочисленных отделений легиона, которые служили вместе с другими войсками изменников, поддерживали их операции и давали советы в вопросах эзотерических познаний.

Саламандры

Саламандры понесли самые тяжелые потери из всех трех преданных на Исстване V легионов, и несколько лет они имели все причины считать, что их примарх погиб так же, как у Железных Рук. Некоторые из тех, кто сумел выбраться с Исствана V, отправились обратно на Ноктюрн, но многие решили разделить судьбу с Железными Руками и Гвардией Ворона, и сражались в их смешанных отрядах большую часть Ереси Гора. Участь примарха Саламандр откроется только намного позже, и пройдет немало поколений, прежде чем они смогут вновь проводить обычные операции.

Гвардия Ворона

После ужасов Ургалльской впадины примарх Коракс развернул программу по быстрой индукции рекрутов в свои роты «Рапторов», чтобы как можно скорее увеличить численность легиона, хотя многие из них впоследствии оказались нестабильными. Большая часть легиона начала проводить кампанию по освобождению миров, чьи лидеры заявили о своей верности магистру войны, но есть подозрения, что пару десятков меньших автономных групп остались сражаться по тьме, вероятно, следуя «хищно-кочевому» образу военных действий.

Альфа-Легион

Деятельность Альфа-Легиона на протяжении большей части эры Тьмы покрыта тьмой, и хотя действия и операции легиона не всегда оставались тайными, того же нельзя сказать об его целях и задачах. После Чондакса некоторые элементы Альфа-Легиона получили задание выслеживать лояльные Разбитые легионы, в чем они оказались очень успешными. В отличие от поисковых отрядов Детей Императора, которым также поручали похожие задания, легионные охотники применяли обширный шпионаж, сея среди лоялистов смятение и дезинформацию, чем значительно помогли предателям.

Апотекарий Гвардии Ворона

Апотекарий Кайлар Норн

Боевая ячейка Разбитого легиона «Плутонический берег»

Битва за Аррисак

В прошлом апотекарий Норн служил в 4-м батальоне 5-го ордена Гвардии Ворона, который был почти полностью истреблен Гал Ворбак из легиона Несущих Слово во время резни в зоне высадки на Исстване V. Норн оказался в числе пары десятков легионеров своего батальона, которые смогли спастись в тот день из Ургалльской впадины, эвакуировавшись на борту перегруженного «Громового ястреба» Железных Рук к военному кораблю Х легиона, «Ионобокому». Позднее он представлял апотекарион своего легиона, когда рассеянные части Гвардии Ворона, Железных Рук и Саламандр собрались на Этерии, и стал свидетелем гибели флагмана Железных Рук, «Короны пламени» у Окуета Минор от рук поисковых сил Сынов Гора и Детей Императора под началом Тибальта Марра. Тогда же Норн поклялся следовать за Шадраком Медузоном до самых глубин ада, чтобы покарать предателей.

Геральдика апотекариона

Норн изображен тут с комплектом специализированного снаряжения апотекария, как он выглядел в начале битвы за Аррисак, где служил в качестве старшего апотекария на борту быстрого ударного крейсера Гвардии Ворона «Плутонический берег» – красная полоса на шлеме Mk VI отмечает его как старшего специалиста. Во время того сражения его умения подверглись самой тяжелой проверке, когда целые двадцать палуб «Плутонического берега» захлестнула ревущая волна плазменного огня, испепелив 300 легионеров из четырех разных легионов и ужасно покалечив еще 500.

Символ легиона Гвардии Ворона

Апотекарион легиона, общая эмблема

Легионер тяжелой поддержки Железных Воинов

Легионер Кроворн

Боевая группа «Курган»

Очищение Колеса Огня

Когда-то легионер Кроворн служил в 14-й гранд-роте Железных Воинов, однако после того как он получил практически смертельное ранение при осаде Шаденхолда, его в качестве наказания отозвали с фронта и назначили в поисковую группу, которой поручили очистить регион Колеса Огня от лоялистов, бежавших туда от расставленных предателями засад вдоль границы Пустоты Висельника в сторону ядра. Примарха Железных Воинов мало волновало, возвратятся или нет эти силы, поэтому со временем они стали походить на самих лоялистов, во многих отношениях действуя как отряд Разбитых легионов предателей.

Шрамы битвы

Легионер Кроворн изображен тут во время поисковой операции, все еще облаченный в боевую броню легионес астартес Mk III, на которой с намеренным символичным значением были сохранены повреждения, полученные им при падении Шаденхолда. Особо следует выделить острые мономолекулярные штифты на правом наплечнике – применение таких самодельных усилений брони стало настолько распространенным явлением по обе стороны гражданской войны, что их официально ввели в комплектацию силовых доспехов Легионес Астартес Mk V и Mk VI, и неформально ими модифицировали многие отдельные комплекты брони.

Вариант модифицированного наплечника для ближнего боя

Символ легиона Железных Воинов с гербом Олимпии

Легионер-терминатор Саламандр

Легионер Нарвик Дре’хаан

Ваальские вспомогательные оборонительные силы

7-й временный батальон под командованием капитана Кар’тора

Легионер Дре’хаан был одним из трех членов своего отряда, который спасся из резни на Исстване V, сумев проложить путь сквозь массы предателей и захватить один из немногих орбитальных транспортеров, что уцелели в огненном шторме в небесах того мертвого мира. Потрепанная эскадра крейсеров Имперской Армии, которая приняла на борт Дре’хаана и его собратьев, прибыла на Ваал спустя месяцы после того судьбоносного сражения.

Кровавые Ангелы, количество которых сильно уменьшилось после ухода Сангвиния с большей частью легиона, приняли этих оборванных странников на службу, готовясь к вторжению предателей на Ваал. Всего для обороны планеты Сенешаль Ваала создал восемь временных батальонов общей численностью 8000 Легионес Астартес. Седьмой батальон, в который попал Дре’хаан, служил типичным примером этой формации: он состоял из смешанной роты Саламандр и катафрактов Железных Рук, линейной роты Саламандр, разведывательной полуроты Гвардии Ворона и одной роты Кровавых Ангелов, приставленных для надзора.

Легионер Дре’хаан, изображенный тут перед очередной пробной атакой предателей на оборону Ваала, закован в обычную для своего легиона богато орнаментированную боевую броню, тщательно отремонтированную и восстановленную после повреждений, полученных на смертных полях Исствана V. Ноктюрнские символы на поножах свидетельствуют о его мастерстве в кузне и на поле битвы, а украшения на нагруднике говорят о немалом опыте охоты на огненных драконов, что обитают в вулканических горах Ноктюрна.

Ноктюрнские рунические символы отряда, применявшиеся во время боя на Исстване V.

Легионер тактической поддержки Саламандр

Легионер Дха’лок

Боевая ячейка Разбитого легиона «Гесиод»

Штурм Двелла

Легионер Дха’лок прежде состоял в отряде тактической поддержки 17-й линейной роты, большая часть которой погибла от рук предателей из Альфа-Легиона во время резни в зоне высадки на Исстване V. Дха’лок оказался одним из горстки воинов своей роты, которым удалось выбраться из резни – лишившись сознания от выстрела «Поборника» предателей, он очнулся уже в отсеке «Грозового орла» и успел принять участие в захвате военного корабля Сынов Гора, «Серого когтя». Налетчикам удалось подобрать еще десятки лоялистов, прежде чем покинуть орбиту и сбежать в варп, хотя для того, чтобы избавиться от прятавшихся на борту предателей, потребовалось много недель. Корабль, переименованный в «Гесиод» в честь великого города Ноктюрна, присоединится к флоту Шадрака Медузона и займет место в его мстительных Разбитых легионах.

Снаряжение Разбитых легионов

Дха’лок дальше нес службу в отделении тактической поддержки; и хотя любимым его оружием был огнемет модели «фестос», с которым он воевал в ходе прорыва из Ургалльской впадины, он также обладал опытом использования мелта- и волкитного вооружения. Дха’лок изображен здесь в гибридном комплекте боевой брони Легионес Астартес, позднее названной силовыми доспехами Mk V. Дха’лок сохранил свой шлем и наплечники доспехов Mk III, которые носил на Исстване V, превратив броню в невоспроизводимый образец Mk V.

Вариант обозначения отделения поддержки

Символ легиона Саламандр, повсеместное использование

Тактический легионер Железных Рук

Легионер Моркарх

Боевая ячейка Разбитого легиона (бывший клан Вургаан)

Вторжение на Кавор Сарту

Моркарх сумел пережить резню в зоне высадки, став одним из немногих легионеров клана Вургаан, которые спаслись из Ургалльской впадины после их окружения Пожирателями Миров и Гвардией Смерти. Моркарх соединился с группой выживших Гвардейцев Ворона, а затем был эвакуирован на орбиту на «Грозовой птице» XIX легиона и вывезен с системы Исствана на ударном крейсере Железных Рук, «Сизифей».

В последующие месяцы Моркарх сражался в составе смешанной группы выживших из Железных Рук, Гвардии Ворона и Саламандр в южном пограничье сегментума Обскурус, охотясь на поисковые корабли предателей, что разведывали дорогу для вторжения магистра войны на Терру. Позднее воины с «Сизифея» сумели наладить связь с другими отрядами из так называемых Разбитых легионов, чтобы в дальнейшем координировать с ними кампанию отмщения, охватившую на половину Галактики.

Боевые шрамы

Моркарх изображен здесь во время подготовки ячейки к операции на Кавор Сарте, во владениях Механикум, где его убило невиданное ранее механическое чудовище, созданное в захваченных кузнях-храмах техножрецов-предателей. Моркарх оставил силовые доспехи Mk III, которые носил на Исстване V. Уничтоженную левую руку ему заменили элементами доспехов Mk IV, что могли сделать только технодесантники Железных Рук, принимая во внимание несхожести между этими двумя типами брони.

Символ легиона Железных Рук, середина крестового похода

Идентификационные отметки из кузни Механикум

Дредноут «Контемптор» Железных Воинов

Древний Краган, «Убийца Королей»

Неопознанное подразделение Железных Воинов, верные силы Разбитых легионов

Вторжение на Константиниум

В прошлом древний Краган служил в 14-й гранд-роте IV легиона под началом кузнеца войны Дантиоха. Рота потерпела тяжелое поражение в битве с массовой миграцией хрудов, и когда Дантиох заявил, что причиной миграции послужили действия других подразделений Железных Воинов в соседней зоне боевых действий, он и остальные выжившие подверглись порицанию со стороны своего примарха. Краган оказался в числе тех, кто считался убитым в той битве, поэтому его появление еще с несколькими десятками Железных Воинов, которые также числились в списке погибших, в составе Разбитых легионов на Константиниуме, является загадкой. Именно Краган поверг предателя магистра-милитариса Константиниума, за что он получил прозвище «Убийца Королей».

Дредноут «Контемптор» древнего Крагана имеет отличительные знаки кузни IV легиона – его корпус изготовлен в соответствии с грубым мировоззрением Железных Воинов и включает в себя дополнительное бронирование и укрепленные сварные штифты. Дредноут вооружен мультимелтой, которой Краган прожег двери в тронный зал магистра-милитариса высотою в двадцать и толщиной в два метра, и силовым когтем, которым он задушил лидера предателей в кульминации сражения на Константиниуме.

Собрание избранных эпизодов Великого предательства и эры Тьмы

Составлено множеством разных людей по приказу Временного Совета Терры

++ Истар-Апельф-IX необходим допуск для просмотра ++

++ Статьи документа-компиляции представлены в хронологическом порядке ++

000.М31: Улланорский триумф

Император объявляет о победе в Великом крестовом походе и возвращается на Терру продолжать Свой великий труд, объявив возлюбленного сына Гора магистром войны, дабы тот провел последние истребления и битвы Согласия во имя Его в оставшихся темных уголках Галактики.

004.М31: Давинская кампания и падение Гора

Магистр войны Гор получает тяжелое ранение, сражаясь с мятежниками на спутнике Давина. Его исцеляет древняя ложа Змеи, но хотя жизнь примарху удается спасти, его душа оказывается во власти Губительных сил. С этого дня Гор начинает разрабатывать планы по разрушению Империума и свержению Императора. Длительное время его измена и коварные замыслы остаются тайной, хотя уже тогда он строит далеко идущий заговор по объединению тех легионов своих братьев и других войск Империума, что помогут ему, и нейтрализации тех, которые откажутся, попутно ведя секретную подготовку к неожиданной и беспощадной гражданской войне.

004-005.М31: Уничтожение Просперо

Магнус, примарх Тысячи Сынов, узнает о падении своего брата и хочет предупредить Императора, воспользовавшись запрещенным Никейским эдиктом психическим искусством. Он непреднамеренно портит великий труд своего отца, и Космическим Волкам приказывают отправиться на Просперо, дабы привести того к ответу. В дело вмешивается магистр войны и убеждает своего брата Русса, что злодеяние Магнуса такое ужасное, что его нужно лишить за это жизни. Космические Волки сжигают Просперо, и хотя Магнусу удается скрыться, из его легиона выживает всего тысяча воинов.

004-009.М31: Скопление Сигнус

Большая часть легиона Кровавых Ангелов выдвигается к далекому скоплению Сигнус с целью подавить местное восстание. Осознавая, что IX легион никогда не присоединится к нему и опасаясь его примарха, Гор расставляет на Сигнусе Прим ловушку. Кровавые Ангелы попадают в осаду противника, с которым ранее не сталкивались – демоническими легионами Губительных сил – и оказываются во власти психических штормов и искажений реальности.

005-006.М31: Предательство на Исстване III

Гор собирает четыре полных легиона для подавления мятежа на Исстване III и, обратив их примархов на сторону измены, собирается провести зачистку десятков тысяч легионеров, которым он не доверяет. Однако все идет не по плану – небольшому количеству лоялистов удается спастись из бойни и доставить весть о действиях предателей на Терру.

005-006.М31: Марсианская Схизма

Генерал-фабрикатор Механикум Келбор Хал предает Империум и ввергает Марс в огонь гражданской войны, вынуждая верных Терре покинуть Красную Планету. В результате Марсианской Схизмы разрушается феодальное устройство Механикум, а также их узы с Империумом, многие миры-кузницы встают на сторону предателей, другие – Императора, а третьи и вовсе объявляют о своей независимости от обеих сторон. Схожие распри раздирают легионы титанов, скитариев и всемогущую Тагмату.

568006.М31: Резня в зоне высадки на Исстване V

Получив предупреждение о предательстве магистра войны на Исстване III, Терра дает приказ восьми полным легионам подавить мятеж, но к тому времени Гор уже обратил три из них и убедился, что четвертый не подоспеет вовремя. Первая волна лоялистов высадилась на планету, однако затем была предана второй волной, и за самые кровавые три часа войны, что когда-либо велась Легионес Астартес, три легиона были практически полностью истреблены, один примарх погиб, а два других исчезли без вести.

006.М31: Первая битва за Парамар

Войска Альфа-Легиона в союзе с предателями-механикумами из Тагматы Сатараэля и титанами Легио Фуреанс внезапно нападают на стратегически важную связующую систему Парамара, прежде чем защитники догадываются об их истинной принадлежности. Парамар – важная ступенька на пути к Терре, так как здесь находятся значительные припасы для армий Великого крестового похода и жизненно-важный узел связи. Предатели быстро захватывают Фарэон Парамара, основную пустотную станцию, однако им приходится начать планетарный штурм Парамара V, когда верные механикумы и титаны из Легио Грифоникус с неожиданно вмешавшимся верным отрядом легиона Железных Воинов оказывают захватчикам мощное сопротивление. Тем не менее, предатели сокрушают отважных защитников и захватывают Парамар, тем самым перерезав большинство стабильных транзитных маршрутов в северный Империум.

007.М31: Столкновение у Фолла

Сбившиеся с курса и заблокированные варп-штормами по дороге к Исствану V из-за коварства темных союзников магистра войны, Имперские Кулаки на долгие месяцы застревают в системе Фолла. Только благодаря поддержанию постоянной боевой готовности и гениальности их командира флот удается спасти от полного уничтожения, когда предатели из Железных Воинов, наконец, наносят свой удар. В разгаре боя сквозь турбулентный варп пробивается послание с Терры, в котором примарх Имперских Кулаков велит им немедленно возвращаться обратно.

007-008.М31: Теневой крестовый поход

Несущие Слово с Пожирателями Миров вторгаются в Пятьсот Миров Ультрамара для полного уничтожения владений Ультрадесанта и отвлечения войск лоялистов от наступления магистра войны на Терру. Конфликт, начало которому положила вероломная атака Несущих Слово во время Калтского сбора, опустошает десятки миров, и именно тогда предателям на помощь впервые открыто приходят Губительные силы, что изменяет оба задействованных легиона предателей.

007-009.М31: Манахейская война и Темные Согласия

Когда измена магистра войны, наконец, раскрывается, он начинает безостановочное продвижение к Терре, принуждая к Темному Согласию бессчетные регионы всего северного Империума, чтобы обеспечить свои войска ресурсами для продолжительной и непрерывной войны. Первыми среди его целей стали Манахейское Содружество и Коронидские Глубины с прилегающими районами, где Сыны Гора и Гвардия Смерти проводят особо безжалостную кампанию, в результате которой экономически значимые миры Манахейского Содружества переходят во власть предателей. Более масштабная война приводит под коготь магистра войны и флотскую станцию Порт-Пасть, а также изолирует и блокирует упорно сопротивляющиеся миры-кузницы Люций и Мезоа, в то время как вставшая на сторону предателей мир-кузница Циклотрат начинает создавать в регионе собственную небольшую империю.

007.М31: Волк и Хан

Белые Шрамы узнают о ереси магистра войны, когда вступают в контакт с Леманом Руссом после уничтожения Космическими Волками Просперо. Оказавшись перед дилеммой – помочь ослабленным Космическим Волкам против могучего войска Альфа-Легиона, или вернуться на Терру, как велел Рогал Дорн, Джагатай-хан, примарх Белых Шрамов, решает исполнить более важный долг, и в итоге возвращается в Тронный мир.

007.М31: Калтский сбор

По приказу, который магистр войны отдал перед Исстваном, Ультрадесант и Несущие Слово собираются на Калте для проведения кампании против орков из ксеноцарства Гаслакха. Ультрадесант не подозревает, кому в действительности верны Несущие Слово, и оказывается совершенно не готов к предательству, в результате чего несет чудовищные потери. Истинная цель предателей состоит в убийстве звезды Веридии, которая становится подношением Губительным силам для создания Гибельного шторма – варп-бури столь огромной, что она разделит Галактику напополам и сделает путешествия на дальние расстояния непредсказуемо опасными, а транслюминальное сообщение и вовсе невозможным. Начинается эра Тьмы.

007-009.М31 Трамасский крестовый поход

Гор приказывает примарху-предателю Конраду Керзу из Повелителей Ночи нейтрализовать три мира-кузницы Трамаса, тем самым лишив лоялистов основного источника снабжения бронетехникой и припасами в восточной части Империума. Смертоносные Повелители Ночи разрушают два мира-кузницы и наносят тяжелый урон третьему, после чего Ночной Призрак начинает кампанию кошмара и кровопролития, оставляя за собой след из убитых миров.

007-017.М31: Подземная война

Изолированные отряды Ультрадесантников и Несущих Слово сражаются в битве за Калт, поверхность которого опустошена медленной смертью звезды Веридии. Бои переходят в огромные подземные аркологии. Подземная война продлится десять лет, прежде чем не удастся выследить и уничтожить последних предателей.

008.М31: Кровь среди Бледных Звезд

Неопознанный отряд Черных Щитов неизвестной принадлежности, называющий себя Темным Братством, создает собственную корсарскую империю на окраинах Бледных Звезд и начинает длительную войну против поисковых сил Альфа-Легиона, которым было приказано сокрушить сопротивление перед Темным Согласием магистра войны. Это просто один из крупнейших среди неизвестного числа разбойничьих «осколков» войск Легионес Астартес, найденных на границах и зонах боевых действий воюющего Империума во времена, которые стали известны как эра Тьмы. Некоторые отряды оставляли цвета своих легионов, но, по всей видимости, действовали без прямой связи с командованием лоялистов или предателей, тогда как другие «Черные Щиты» отказались от изначальных расцветок, начав носить новый окрас или придумав собственную символику и опознавательные отметки. Одни действовали как своевольные мародеры, другие – как выживающие кочевники, просто ищущие укрытие, а третьи создавали крошечные империи в охваченной войной Галактике или разжигали личные войны возмездия.

008.М31: Уничтожение Бодта

Десятинный мир Пожирателей Миров и полигон Легионес Астартес на Бодте атакован Аутеком Мором из Железных Рук и союзными ему независимыми силами лоялистов. После ожесточенной битвы, Мор предположительно проник в подземные макрохранилища города Тредециммия, прежде чем очистить поверхность мира от следов жизни. Легион Пожирателей Миров навсегда лишается притока новобранцев-инициатов с Бодта.

008.М31: Горящая могила Омн-Мата

Мир-кузница Омн-Мат, что в сегментуме Ультима, впадает в состояние гражданской войны, когда ее синод магосов разделяется в поддержке лоялистов и предателей. Конфликт накаляется до предела, и противоборствующие стороны вызывают на помощь контингенты Сынов Гора Темного Согласия и выживших на Исстване Железных Рук. При неизвестных обстоятельствах атмосфера планеты воспламеняется, и мир захлестывает огонь. Кузни-храмы по всей планете тонут в огне, и вторичные атомантические взрывы опустошают поверхность мира. Омн-Мат уничтожен, а пламя на нем бушует до сих пор.

008.М31: Падение Базтеля III

Ударные силы Космических Волков истребляет 39-й миллениал Детей Императора во время штурма Викстагского Зимнего Дворца в ходе кампании на Базтеле III за контроль над сектором Брозин-Примарис в сегментуме Обскурус. Оставшись без главенствующей силы, мятежники-сепаратисты Базтеля начинают междоусобицу, которая в итоге перерастает в геноцидную гражданскую войну. При отбытии из сектора отряды ударной группы Космических Волков сходятся в краткой стычке с неизвестными и неуловимыми Легионес Астартес без узнаваемой символики.

008.М31: Чума Исессоса

Серия пустотных рейдов ударной группировки Альфа-Легиона на окраине системы Исессоса в сегментуме Пацификус приводит к тяжелым потерям защитников, которые возвращаются в колонии-обители трех агромиров системы на лечение. Позже обнаруживается, что некоторые раненые были заражены неизвестным альгальным штаммом, безобидным для людей, однако смертельным для растительных форм жизни. В течение одного года макропроизводственные насыщенные поля превращаются в отравленную слизь, из-за чего во всем секторе начинается голод, который, по подсчетам, привел к гибели девяноста миллиардов имперских граждан и полной политической дестабилизации региона.

008.М31: Дагонетский инцидент

Таинственные магистры клад Терры отправляют самых опытных ассасинов в недавно покоренный мир Дагонет, чтобы попытаться убить магистра войны. Задание заканчивается неудачей, однако Терра узнает много нового об ужасных силах, которыми обладает враг.

008-009.М31: Космическая высадка на Ваннахейм

Железные Воины ведут отчаянный пустотный штурм орбитальных ульев Ваннахейма, и после десяти дней безжалостных боев захватывают жизненно-важные объекты. В конфликт вступают лояльные силы из соседнего сегментума Темпестус, включая изолированные части Космических Волков, и в результате трех успешных контратак отбивают ключевые системы регулировки высоты орбитальных ульев. Впрочем, ни одной из них так и не удается полностью выполнить поставленные задачи, что заканчивается гибелью бесчисленных тысяч лоялистов. Во время последней катастрофической попытки в руки Железных Воинов попадает знаменитый гранд-крейсер Космических Волков, «Копье Геликона».

009.М31: Тсагуальский инцидент

Войска Темных Ангелов организовывают засаду на Повелителей Ночи у Тсагуальсы и наносят им тяжелые потери. Лев Эль’Джонсон из Темных Ангелов и Ночной Призрак после неудачных переговоров сходятся в открытом поединке, и оба получают настолько серьезные травмы, что их воинам приходится разнимать примархов, прежде чем те успевают завершить начатое.

009.М31: Вторжение на Ксану

Терры достигают сведения, что отступническая мир-кузница Ксана на западном краю Империума договорилась с предателями о поставке армиям магистра войны огромного числа оружия и ресурсов. Сделку должна была скрепить отправка Ксаной нескольких недавно произведенных мощных орудий класса «Ординатус», которые проходили последние полевые испытания. Отряд избранных Легионес Астартес, включавший Черных Щитов – в этом случае космических десантников, которые, несмотря на измену отцов, предпочли остаться верными – отправляется на секретную самоубийственную операцию для уничтожения машин войны и воспрепятствования отношениям Ксаны и предателей.

009-053.М31: Бойня на Мороксе

В ходе длительной войны на истощение за мир-столицу сектора Морокс Эксцеллус – одно из наиболее крупных боевых столкновений между ауксилиями и ополчением лоялистов и предателей – зафиксировано более трех миллиардов потерь. Гражданская война в секторе Морокс ведется практически в полной изоляции из-за турбулентных варп-штормов и малой стратегической важности для обеих сторон более масштабной войны. Конфликт отмечается неуклонно растущим уровнем жестокости и стремительным технологическим регрессом.

009.М31: Битва при Ариссаке

Капитан Тибальт Марр из Сынов Гора, который преследовал многочисленные боевые ячейки выживших на Исстване V Железных Рук, Саламандр и Гвардейцев Ворона, наконец, навязывает им битву и уничтожает крупный флот так называемого «Разбитого легиона» Шадрака Медузона при Ариссаке.

009.М31: Двелльский инцидент

Одна из боевых ячеек Разбитого легиона Шардрака Медузона, что чудом выжила у Ариссака, храбро пытается убить магистра войны Гора на Двелле. Благодаря своим братьям-примархам Фулгриму и Мортариону ему удается уцелеть, однако, оценив истинный масштаб угрозы, Гор разрешает Тибальту Марру предпринимать любые действия, которые он сочтет нужными, дабы истребить так называемые «Разбитые легионы».

009.М31: Битва за Молех

Гор со своим легионом вторгается в мир-крепость Молех, где рыцарский дом Девайнов обращается против Империума и присоединяется к войску захватчиков, предав защитников смерти. Малкадор Сигиллит отправляет на Молех отряды элитных Странствующих Рыцарей, втайне созданный орден агентов-лоялистов, чтобы те подготовили дорогу для прямой атаки Космических Волков на флагман магистра войны. Гор, недавно получивший благословение всех Губительных сил, оказывается непобедимым, и лишь горстке Странствующих Рыцарей удается спастись и доставить на Терру весть об его удвоившейся силе.

009.М31: Санграальская кампания и «Поход за спасением»

Специально отобранная штурмовая группа Имперских Кулаков отправляется с Терры в отчаянный рейд с целью найти противоядие для вирусного оружия типа «Экстерминатус», что пожирало занятую лоялистами Грамерцию в охваченном войной мире-улье Геркалиум. После того как Имперские Кулаки находят запасы противоядия в генетической лаборатории изменников из механикум-биологис, они оказываются в сильном меньшинстве и вынуждены пробиваться сквозь многочисленные ряды предателей. Легионеры проносятся смертоносным кулаком по подулью Геркалиаума, дабы отдать противоядие медикам лоялистов и тем самым спасти население субулья Грамерция. Распространяющийся вирус теперь начинает пожирать войска предателей, которые не в состоянии сдержать или излечить заражение в собственных рядах, в результате чего спустя пару недель лоялисты полностью освобождают Геркалиум. Легенда о «Походе за спасением» становится объединяющим кличем для лоялистов целого сектора, благодаря которому они в итоге побеждают в Санграальской кампании и укрепляют власть над сегментумом Соляр.

009.М31: Основание Империума Секундус

Когда бушующий Гибельный шторм разделяет Империум на две половины, изолированные и ничего не знающие о состоянии дел друг друга, в течение нескольких лет с Ультрамара не виден свет Астрономикана и не доходят известия об Императоре. Гиллиман объявляет об основании «Империума Секундус» для дальнейшей борьбы с предателями и защиты великого труда Императора. После прибытия в Ультрамар выбравшихся с Сигнуса Кровавых Ангелов, Гиллиман объявляет Сангвиния законным наследником Императора. [Данная выдержка утверждена для зачистки данных]

010-015.М31: Солярная война

Битва за систему Сол, которой все так долго опасались, начинается с тайно просачивающихся войск и зондирующих рейдов, а нападения Механикум и попытки прорваться с осажденного Марса испытывают оборону Тронного мира человечества. Конфликт внутри системы не утихает до самого окончания Осады Терры. [Смотри экстраполярное приложение CVX-CVXVII – уровень секретности Амарант-Золотой]

010.М31: Очищение Звезды Гильдена

Отряды рассеянных Кровавых Ангелов ведут длительную кровавую кампанию против Несущих Слово близ галактического ядра на границах Империума Секундус, что заканчивается почти полным уничтожением обеих армий. В ходе боевых действий силы Кровавых Ангелов безжалостно зачищают планеты, которые приняли демоническую веру «Темных апостолов» Несущих Слово, предав мечу все семь колонизированных миров Звезды Гильдена.

010.М31: Битва за Ниркон

По велению Рогала Дорна, боевая группировка лоялистов, возглавляемая подразделениями Саламандр и при поддержке тридцати полков Ауксилии Империалис и ударных сил титанов из Легио Асторум, вступает в битву против миллениала Детей Императора, которым поручили занять систему Бета-Гармон на окраинах сегментума Соляр. Им удается застигнуть врасплох контингент Детей Императора в Нирконе, что на Бета-Гармоне II, и после тяжелого боя оттеснить силы предателей вместе с их союзниками из Легио Мортис на Бета-Гармоне III. В итоге звездная система переходит в руки лоялистов, но в тот же год подвергается первой из череды постоянно усиливающихся контратак предателей для отвоевания Бета-Гармона в качестве еще одного шага по пути к финальной атаке на Терру. В результате это станет только прелюдией намного большего конфликта за обладание системой.

010-012.М31: Судьба «Сабалис Либератус»

«Сабалис Либератус», боевой крейсер Гвардии Ворона, что затерялся в варпе вскоре после бегства из пустотного боя над Исстваном V, наконец, выходит в реальный космос возле Галаспара на границе Сокрытого региона, что у южной окраины Галактики. Выжившие на борту, которые служили в разных легионах лоялистов, провели эти время в искусственной коме, и после пробуждения обнаруживают, что не знают последних новостей и полностью отрезаны помощи. Когда по крейсеру открывают огонь имперские патрульные корабли, чьи капитаны встали на сторону предателей, отряд Разбитого легиона берет их на абордаж и побеждает нападавших. После починки захваченных кораблей воины пускаются в еще одну двухгодичную одиссею, чтобы в итоге вернуться в сегментум Соляр и, наконец, к Терре, где они в заключительные дни войны будут биться в пустотных сражениях против наступающих предателей.

010-012.М31: Гибель Талларна

Талларн, имперский сборный мир исключительного размера и важности, подвергается атаке Железных Воинов. Предатели проводят вирусную бомбардировку, которая превращает зеленую поверхность планеты в отравленную слизь и делает воздух непригодным для дыхания. Последовавшее вторжение перерастает в крупнейшую бронетанковую битву в истории Империума, которая проходит в самых кошмарных вообразимых условиях. Война втягивает в себя все больше сил лоялистов и предателей с сотен миров по всему сегментуму Темпестус, прежде чем наступает катастрофическая развязка.

010.М31: Диспут Железа начинается

Вдоль границы сегментумов Темпестус и Пацификус располагаются многочисленные меньшие миры-кузницы, известные как Пояс Железа. С началом опустошения Империума многие из них по замыслу генерала-фабрикатора Марса встают на сторону предателей, тогда как другие остаются верными Терре или, в некоторых случаях, решают самоустраниться от конфликта. Распри и стычки между некогда объединенными планетами в 010.М31 перерастают в полномасштабную войну, стравившую союзные Марсу Инкунабулу, Урдеш, Валию-Максимал и Калибракс и верные миры-кузницы Грайя, Арл’йет и Атар-Медиан, в то время как Арахнис и Станция Йерулас погружаются в анархию гражданской войны. Конфликт, который позднее станет известен как Диспут Железа, обратит повелителей кузниц, их армии, а также союзные легионы титанов и рыцарские дома друг против друга в долгой войне, превратившей десятки населенных людьми миров региона в поля сражений.

011.М31: Малагантский конфликт

Пока наступающий магистр войны добивает уцелевшие анклавы лоялистов, части Гвардии Смерти, стоявшие гарнизоном на Барбарусе, атакуют южные регионы Империума. Мрачные воины Барбаруса избирают своей первичной целью огромные промышленные ульи Малаганта – мира, благодаря своим мануфакториям игравшего важную стратегическую роль. Кроме того, они таким образом сокрушили бы сопротивление близлежащих секторов, многие из которых видели в верных владыках Малаганта своих лидеров. Гвардия Смерти собирается уничтожить ауксилию Малаганта в кратчайшие сроки, однако неожиданно увязает в хитрых засадах и карающих контратаках, которые возглавляют Легионес Астартес в черных доспехах Гвардии Ворона. Сынам Коракса не хватает численности, чтобы сойтись с изменниками в открытом бою, поэтому они решают воспользоваться смертоносными умениями налетчиков и убийц, тем самым сковав братьев-отступников в мире, который они не могли бросить, и вынудив биться с врагом, которого не могли поймать и сокрушить. Три года единственная рота Гвардии Ворона сдерживала усиленный орден избранников Барбаруса, пока в 014.М31 Гвардии Смерти не приходится отступить перед лицом приближающихся с Инвита подкреплений лоялистов.

013.М31: Возвращение на Гонорум

Аркай Оденат, капитан-претор 10-го ордена Ультрадесанта, собирает рассеявшихся собратьев и других лоялистов, которые воюют в Доминионе Бурь на галактическом северо-востоке, и приводит их на Гонорум. Ударные войска лоялистов внезапно обрушиваются на ничего не подозревающий гарнизон Несущих Слово. После трех недель отчаянных боев и полнейшего игнорирования запросов о подкреплениях со стороны магистра войны, который теперь сосредоточен на рывке к Терре, сыны Лоргара прибегают к самой отвратительной тактике. Они выпускают демонов, оскверненных варпом лазутчиков и ужасы войн Старой Ночи, и в итоге ненависть толкает обе стороны далеко за черту смертной выносливости. Когда погибает последний изменник, от величественных городов планеты не остается ничего, кроме взорванных руин, которые настолько сильно отравлены гибельными силами и ужасным оружием, что они будут заражать Гонорум намного дольше, чем память о войнах, которая их породила.

++ Конец данных ++ с текущим допуском можно просмотреть еще 23754 дополнительных статей данного документа. ++

Книга загружена из Warpopedia - Гильдии Переводчиков Warhammer & Warhammer 40,000

wiki.warpfrog.wtf

Table of Contents

Содержание

Предисловие

Войны возмездия

Эра предательства

Разделенное королевство

Собрание избранных эпизодов Великого предательства и эры Тьмы

000.М31: Улланорский триумф

004.М31: Давинская кампания и падение Гора

004-005.М31: Уничтожение Просперо

004-009.М31: Скопление Сигнус

005-006.М31: Предательство на Исстване III

005-006.М31: Марсианская Схизма

568006.М31: Резня в зоне высадки на Исстване V

006.М31: Первая битва за Парамар

007.М31: Столкновение у Фолла

007-008.М31: Теневой крестовый поход

007-009.М31: Манахейская война и Темные Согласия

007.М31: Волк и Хан

007.М31: Калтский сбор

007-009.М31 Трамасский крестовый поход

007-017.М31: Подземная война

008.М31: Кровь среди Бледных Звезд

008.М31: Уничтожение Бодта

008.М31: Горящая могила Омн-Мата

008.М31: Падение Базтеля III

008.М31: Чума Исессоса

008.М31: Дагонетский инцидент

008-009.М31: Космическая высадка на Ваннахейм

009.М31: Тсагуальский инцидент

009.М31: Вторжение на Ксану

009-053.М31: Бойня на Мороксе

009.М31: Битва при Ариссаке

009.М31: Двелльский инцидент

009.М31: Битва за Молех

009.М31: Санграальская кампания и «Поход за спасением»

009.М31: Основание Империума Секундус

010-015.М31: Солярная война

010.М31: Очищение Звезды Гильдена

010.М31: Битва за Ниркон

010-012.М31: Судьба «Сабалис Либератус»

010-012.М31: Гибель Талларна

010.М31: Диспут Железа начинается

011.М31: Малагантский конфликт

013.М31: Возвращение на Гонорум